



Conseil d'école N°3

Jeudi 16 Juin 2022 à 17h

PROCES VERBAL DU 3e CONSEIL D'ECOLE

<p><u>Présents :</u></p> <p><u>Ecole :</u></p> <p><u>Adjoints :</u> M. MAILY Bertrand (directeur par interim) M. SOLANO Julien</p> <p><u>Délégués de Classe</u> Noélia Roux Timéo Martin</p> <p><u>Parents élus :</u></p> <p>Mme LOBIER Caroline Mme CORTIADE Sandrine Mme MOUTON Lise Mme ALESSI Lucile</p>	<p><u>Mairie :</u></p> <p>M. le Maire, M. CHARPENTIER Jean-Pierre M TAQUET Hervé (Premier Adjoint en charge des affaires scolaires)</p> <p><u>Excusés :</u></p> <p>Mme l'inspectrice de circonscription d'Alès 2 Mme KAYSEN</p> <p><u>Adjoint :</u> Mme WALTER Charlène</p> <p><u>ATSEM :</u> Mme VIEREN Anaïs</p>
---	--

Ordre du jour :

- 1 - Approbation compte rendu conseil école 2ème trimestre
- 2 - Point sur l'année scolaire 2021/2022
- 3 - Rentrée 2022/2023
- 4 - Point sur les fournitures scolaires
- 5 - Rythme scolaire (vote sur un changement des horaires de l'école)
- 6 - Questions diverses

1. Approbation du compte rendu conseil école 1er trimestre

M. Maïly Directeur par intérim en raison de l'arrêt de travail de Mme Glanzberg Emeline vérifie que tous les participants ont été destinataires du compte rendu du premier conseil d'école et demande s'il y a des remarques à apporter.

Rappel des droits de vote, 1 vote pour chaque enseignant, 1 vote pour le maire, 1 vote pour un conseiller municipal, 2 votes pour les parents délégués.

Validation du Compte Rendu du Premier Conseil d'école, approuvé à l'unanimité.

Intervention des élèves délégués :

- *Changer le sol de la classe (bruit)*

La mairie explique qu'il faudrait tout démonter pour refaire le sol, trop gros investissement.

- *Changer les tableaux (tableau numérique)*

La mairie explique attendre des subventions pour apporter ce genre de changements

- *Mettre un verrou à l'intérieur des toilettes, le verrou est toujours à l'extérieur*

La mairie pensait que cela avait été fait. La modification sera effectuée

- *Classe très bruyante.*

Proposition des parents délégués : placer des balles de tennis sur les pieds des chaises. (Demander à Marin et Mily si on peut récupérer les balles de tennis).

- *Climat de la classe : Beaucoup de disputes en début d'année mais ça s'est amélioré. Beaucoup de disputes avec les filles. Beaucoup de larmes.*

Proposition des parents délégués : Installer le Banc de l'amitié, banc multicolore, pour être réconforté.

- *Faire davantage de sport*

Réponse de l'enseignant : Les grands sont allés plus souvent seuls au City Stade comme ils le souhaitent, mais les fortes chaleurs ont empêché d'aller au City Stade à plusieurs reprises.

2 - Point sur l'année scolaire 2021/2022

SITUATION SANITAIRE SUITE ET FIN (ESPERONS LE)

Une année qui a été encore bien agitée par le Covid avec de nombreux protocoles. L'interdiction de partager des goûters d'anniversaire au plus fort du pic entre décembre et mars, a été une réelle déception pour les parents et les enseignants. Nous avons également eu des absences d'enseignants et d'enfants en raison du virus. La classe des grands a dû fermer une semaine entière en février.

La gestion des remplacements a été perturbée cette année, il manquait des enseignants remplaçants pour faire face à la surcharge de besoin. Un courrier des parents d'élèves à ce sujet a été envoyé au DASEN, qui a répondu au printemps pour annoncer que le maximum avait été fait pour palier aux absences.

A plusieurs reprises, les élèves n'ont pas pu avoir classe, en raison de l'absence d'enseignants non remplacés (raisons médicales ou professionnelles). La mairie a accepté de mettre en place un service minimum où les enfants étaient accueillis par Anais Vieren, que l'on remercie pour cette mission d'accueil supplémentaire.

CLIMAT SCOLAIRE

Au niveau du climat scolaire, de nombreux problèmes ont été soulevés cette année. Une année marquée par des petits et gros conflits entre enfants. Malgré l'intervention très intéressante de la Gendarmerie de St Ambroix sur le thème du harcèlement, on ne peut pas être satisfait du climat scolaire cette année. L'effectif dans la classe des grands a pu être une cause supplémentaire. La grande diversité d'âge entre les enfants, des caractères et des milieux différents ont rendu complexe la gestion des récréations avec des disputes et des insultes. Des rendez-vous ont été conduits entre les enfants, les parents et l'enseignant pour réexpliquer les règles et pour que les enfants puissent s'expliquer. Ces rendez-vous ont été très utiles et ont pu apaiser certaines situations. Les parents n'ayant alors que la version de leur enfant ont pu faire la part des choses et relativiser. Leur enfant n'était pas uniquement victime d'un harceleur mais pouvait parfois être coupable de mauvais gestes ou comportement.

Au mois de juin, j'ai dû remplir une Fiche Faits Établissements pour le vol d'argent sur un personnel de l'école. L'EMAS (Équipe Mobile d'Appui à la Scolarisation) a été prévenu et a contacté l'école et le personnel victime de vol pour nous informer de la procédure. Le personnel pouvait porter plainte auprès de la gendarmerie mais cela n'a pas été fait, le personnel a considéré que cela n'allait rien apporter. Les enfants dans leur grande majorité se sont sentis extrêmement offensés et choqués d'être accusés de vol. On peut en effet reconnaître que la situation n'a pas été conduite de la meilleure des manières le jour où le vol a été découvert mais la personne victime n'a pas réussi à garder un climat apaisé dans la classe ce jour-là. Nous ne pouvons que nous en excuser.

TEMPS APC

Depuis le dernier conseil d'école, les Activités Pédagogiques Complémentaires ont continué, en ciblant le travail en français et en mathématiques. Chez les grands les CE1 ont eu des APC jusqu'à la fin de l'année et les CM2 ont pu revoir certaines notions importantes avant le collège.

A noter le travail du CLAS qui a permis aux CM2 de recevoir des conseils d'organisation pour l'année prochaine au collège. Une communication entre le CLAS et les enseignants cependant à améliorer, car ce temps de préparation au collège a eu lieu en même temps que les APC. Les élèves ne pouvant pas être à deux endroits en même temps, ils n'ont pas eu la possibilité de suivre toutes leurs heures d'APC.

EVALUATIONS ET BILANS DE FIN D'ANNEE

Les élèves dans tous les niveaux ont eu des évaluations et des bilans de fin d'année pour observer et constater les progrès réalisés. Les Livrets seront distribués aux familles avant la fin de l'année pour leur permettre de constater les réussites de leurs enfants.

ABSENTEISME

Un point important sur l'absentéisme et la déclaration par voie hiérarchique

3 fiches de signalement ont été rédigé au DASEN pour des élèves en situation d'absentéisme abusif dont 1 en classe des grands et 2 pour des enfants de la classe des petits.

Rappel du règlement département des écoles :

En cas d'absences répétées non justifiées, le directeur d'école applique avec vigilance les dispositions de [l'article L. 131-8](#) du code de l'éducation.

À compter de quatre demi-journées d'absences sans motif légitime ni excuses valables durant le mois, **le directeur d'école saisit le DASEN dans les conditions prévues par la circulaire départementale en vigueur. (signalement)**

En cas d'absentéisme persistant, la démarche à mettre en œuvre à l'égard des parents doit permettre de poursuivre un dialogue avec eux. L'équipe pédagogique de l'école pourra s'appuyer, pour engager cette démarche, sur l'inspecteur de l'éducation nationale chargé de la circonscription et sur l'assistant de service social conseiller technique du DASEN, qui pourront la guider si besoin vers le dispositif de soutien le plus approprié.

Les seuls motifs réputés légitimes d'absence sont les suivants :

- maladie de l'enfant, maladie transmissible ou contagieuse d'un membre de la famille, (pas de nécessité d'avoir un certificat médical, sauf en cas d'absences répétées)
- réunion solennelle de famille,
- empêchement résultant de la difficulté accidentelle des communications,
- absence temporaire des personnes responsables lorsque les enfants les suivent.

Voici un tableau prenant en compte les absences au cours de l'année. Le Covid ayant fortement impacté la vie de l'école entre novembre et février, les chiffres d'absences sont impressionnants mais ils montrent bien que la situation sanitaire de l'école a vraiment été importante.

	Classe des Petits	Classes des Grands
Septembre	0,80%	2,67%
Octobre	13,00%	5,00%
Novembre	2,00%	4,00%
Décembre	23,00%	18,00%
Janvier	30,00%	13,00%
Février	6,00%	9,00%
Mars	3,00%	2,70%
Avril	6,40%	4,00%
Mai	6,8	4,90%
Juin	En cours	En cours
Moyenne sur l'année	10,10%	7,00%

Vigilance : Les absences signalées concernent essentiellement des vacances prises en dehors des semaines de vacances scolaires. Nous pouvons comprendre bien entendu qu'il peut être difficile pour certains parents de faire autrement, mais nous avons l'obligation de faire remonter ces informations.

PROJETS DE L'ANNEE – DERNIERE PERIODE

CORRESPONDANCE

Une correspondance a été menée entre deux écoles pour montrer la différence entre vivre en ville et vivre à la campagne. Échange entre les élèves de CE1 CE2 et des élèves de MS GS de Nîmes pour les préparer à la Grande École. Échange avec la classe de Charlotte Quoniam. Projet qui rentre dans le thème de l'année La différence pour montrer la différence de vie entre les deux écoles en raison du milieu.

Après avoir échangé des courriers, les enfants ont préparé une affiche pour présenter leur lieu de vie, la ville pour les Nîmois, la campagne pour nous. Nous avons également ajouté des photos de la sortie scolaire pour faire découvrir un château aux enfants.

Les enfants de maternelle ont été d'après leur maîtresse totalement impliqués et passionnés. Pour eux, leurs copains de St Brès vivaient dans un univers parallèle.

CARNAVAL

Le Vendredi 18 mars 2022, nous avons organisé le carnaval à l'école. Goûter offert par la société du sou.



JOUR 100

Le jeudi 21 avril, nous avons organisé la fête du 100ème jour d'école. Ateliers défis dès le matin pour comprendre le nombre 100, ateliers KAPLA, Peinture, Mathématiques, Gommettes pour les plus petits. Nous avons découvert et exposé le travail des élèves et des parents :



PAQUES

Le vendredi 22 avril, une chasse aux œufs a été organisée dans le parc à côté du City Stade. Chocolats de Pâques et goûter offerts par la Société du Sou. Merci à l'APE pour les chocolats !



LIVRE INFINI

Avec le département du Gard, et le soutien des Conseillers Pédagogiques M. Blanc et M. Turc, la classe des CE1 et CE2 a participé à la création d'un livre collectif avec plusieurs écoles du Gard. Nous avons découvert un conte Philippin, La bataille de la Mer et du Ciel, nous avons utilisé les ordinateurs et le traitement de texte pour rédiger le texte, puis nous l'avons illustré et mis en voix. Ce travail sur plusieurs semaines était bien amusant et éducatif pour les élèves. Le livre est consultable sur internet, nous pouvons également découvrir un « livre infini » avec les participations de plusieurs écoles.



RANDONNEE AROUND DE SAINT BRES

Le mardi 17 mai, la classe des grands est partie randonner autour de Dieusse. Accompagné de plusieurs parents, nous avons suivi le Chemin Royal. Une balade matinale pour éviter les grosses chaleurs qui nous a permis de découvrir ce sentier très agréable.



JEUX OLYMPIQUES INTERGENERATIONNELS EN EQUIPE - CHANGEMENT

En raison des fortes chaleurs nous n'avons pas encore pu organiser ce projet.

VISITE FIN D'ANNEE

Visite du château des Roure le jeudi 9 juin : les élèves des deux classes ont participé à deux ateliers,

- la classe des grands sur la taille des pierres
- la classe des petits sur le modelage d'une tour en argile.

Nous avons également découvert le travail d'un forgeron, où un maître forgeron a forgé deux couteaux sous nos yeux. Nous avons découvert l'utilisation du Trébuchet, une arme imposante du Moyen-Age. Pour finir la journée après la visite du château, de la chambre de la comtesse à l'élevage de vers à soie, nous avons eu peur avec le fantôme des oubliettes.



Cette sortie était une vraie réussite, les animations du château étaient vraiment bien intéressantes, très bon accueil de toute l'équipe. Les ateliers étaient ludiques et apportaient une plus value à la sortie.

Prix Transport avec la Compagnie CAR : 528 Euros

Entrée Château des Roure (+ 1 atelier) : 343,20 Euros

Remerciement à la Société du Sou pour la sortie ! Lors du conseil d'école N°2 la mairie avait accepté de participer au financement de la sortie, sous quelles formes cela peut se faire ? Ça sera fait réponse de la mairie. Proposition de partager les coûts de la sortie.

FETE DE FIN D'ANNEE

Fête de l'école le Vendredi 24 juin – à la salle des fêtes à 18h début du spectacle 18h30 environ

- Tombola (vente de tickets 2 euros au projet de l'APE)
- Restauration sur place (frites et saucisses) Une centaine de repas réservés.
- Spectacle : Théâtre, chant et danse pour les grands, chansons pour les petits.

Remerciements pour les personnes qui se sont proposées pour le prêt de matériel de son (Alain Sugier).

3 - Rentrée 2022/2023

EFFECTIFS

A l'heure actuelle, quatre nouveaux PS vont découvrir l'école à la rentrée 2022/2023. Une famille a emménagé et leur fille entrera également à l'école en classe de CM1. Trois élèves vont quitter l'école en raison d'un déménagement. Julie Moiroux en CE2, Nolann et Shanonn Daire en CE1 et

MS. Les effectifs seront stables, puisque 6 élèves de CM2 quittent l'école pour le collège. Nous avons un élève qui est maintenu en CM2.

Effectif probable :

- Petite Section : 4 élèves
- Moyenne Section : 6 élèves
- Grande Section : 6 élèves
- CP : 2 élèves
- CE1 : 5 élèves
- CE2 : 5 élèves
- CM1 : 6 élèves
- CM2 : 4 élèves

Soit un effectif de 20 élèves dans la classe des grands.

Et 18 élèves dans la classe des petits.

Vu les effectifs qui ressemblent à ceux de cette année il est important de rappeler que la Cantine Scolaire a un nombre limité en raison de sa taille. La Cantine n'est pas une obligation de service de la part de la municipalité et son accès est limité à 30 enfants/midi. S'il y a une trop forte demande, la mairie se réservera le droit de demander des pièces justificatives.

Annick Brunatto, qui gère la garderie du matin, et Fabienne Estienne pour le soir, voudraient que les parents préviennent au mieux en début de semaine pour réserver la garderie. Annick a reçu parfois des SMS le soir à 21h pour réserver une place pour le lendemain matin, il est important de respecter le confort personnel des agents municipaux. Pour plus de facilité, elle a accepté de communiquer son téléphone privé, il est important de l'utiliser avec parcimonie.

PERSONNEL

La mairie est en train de prendre une décision pour le contrat de notre ATSEM Anais Vieren, le contrat aidé avec Pôle Emploi ne peut pas être renouvelé cette année. Est ce que la mairie est parvenu à une décision à ce sujet ?

Ils sont en train de le finaliser.

Qu'en est il du personnel de la mairie, garderie et cantine, est ce qu'il y aura du changement dans le personnel ou conservons nous la même équipe ?

Il n'y aura pas de changement dans le personnel de la mairie.

Malheureusement cette année, le contrat de Service Civique Universel n'a pas pu aller à son terme, la personne volontaire cette année, Chloé Hollocou, a souhaité arrêter son contrat au retour des

vacances d'avril. Nous avons envoyé une demande auprès de Mme Kaysen pour obtenir un Service Civique Universel l'année prochaine. Nous avons un candidat qui ne pourra malheureusement pas postuler cette année car le volontaire doit être majeur pour travailler. Le candidat était âgé de 17 ans et 6 mois.

Au niveau des enseignants : il n'y aura pas de changements, Émeline GLANZBERG enseignera à la classe des petits au retour de son congé maternité fin septembre et Bertrand MAÏLY assurera la classe des grands. Mon temps de présence sur l'école de St Brès sera encore à 75% avec une journée assurée par une décharge. Celle ci ne sera pas effectuée par Charlène WALTER qui a décidé de se mettre en disponibilité pour raisons familiales. Nous aurons connaissance dans les prochaines semaines de la personne qui assurera ma décharge.

GRAND PROJET DE L'ANNEE

En concertation avec Emeline Glanzberg, le projet de l'année prochaine a été préparé. Le thème central de l'année sera centré sur les Sciences, comme facteur de réussite scolaire et comme vecteur de citoyenneté.

Dans la cadre de notre projet d'école, nous aborderons tout au long de l'année la découverte des milieux et soulèverons les problèmes environnementaux. La finalité de cette approche est d'éduquer nos élèves à des pratiques en faveur du développement durable pour devenir des écocitoyens responsables.

Le projet de l'année sera comme cette année complété de petits projets pour chaque classe. Il est prévu notamment de recommencer Le Livre Infini avec les futurs CE1-CE2. Nous aimerions également travailler avec Planet Momes qui propose des spectacles et des conférences interactives adaptés aux enfants de 3 à 11 ans. Nous proposerons cette idée à l'APE la Société du Sou l'année prochaine si nous poursuivons cette idée. Il se murmure dans l'esprit du maître que le spectacle de fin d'année pourrait être un film en Stop Motion.

4 - Point sur les fournitures scolaires

La mairie offre un budget de 55 euros par enfant pour l'école et les enseignants afin d'acheter du matériel scolaire, les cahiers, les fichiers, des manuels et des fournitures scolaires. Nous remercions la municipalité pour cette aide financière très importante pour la vie de l'école.

Deux listes de fournitures pour la classe des petits et des grands vont circuler dans les cahiers verts à partir de la semaine prochaine. Les nouveaux PS qui vont passer demain matin une matinée à l'école pourront récupérer la liste des fournitures à acheter et remplir la fiche de renseignements.

Concernant le matériel des élèves, il est important de vérifier l'état des trousse à chaque période, lors des vacances un réassort des parents peut être nécessaire pour que les enfants aient du matériel convenable. Le rappel n'a pas été fait cette année et les stylos en fin d'année n'avaient pas fière allure.

5 - Rythme scolaire (vote sur un changement des horaires de l'école)

Lors du Conseil d'École N°2, il avait été question d'aménager différemment la pause méridienne pour permettre aux enfants d'avoir plus de temps pour manger. Afin de préparer ce vote, j'ai décidé en tant que directeur de proposer à tous les parents une consultation pour donner leur avis.

Voici les résultats de cette consultation.

15 familles ont répondu à la consultation. 11 votes pour la proposition 2, 3 votes pour la proposition 1 et 2 votes pour la proposition 3. Après avoir pris en compte la parole des parents. Je souhaite écouter l'avis de la mairie et de M. le maire sur un éventuel changement ?

Point de vue de la mairie : contrainte du ramassage scolaire qui décale tous les emplois du salarié. Le personnel municipal si il fait le ramassage scolaire le matin à 9h cela va empiéter sur toute la matinée. La garderie du matin devrait être prolongé.

Les parents délégués souhaitent-ils donner leur avis ?

Deux arguments principaux : rallonger la pause méridienne pour que les enfants aient plus le temps de manger. Le deuxième argument : finir à 16h c'est très tôt pour les parents, beaucoup d'enfants font beaucoup de garderie. La garderie gratuite est vraiment un atout pour l'école et les parents.

Il faudrait trouver un compromis qui soit acceptable pour tout le monde.

La solution serait de tourner entre les petits et les grands. Il y a un grand nombre d'enfant qui mangent à la cantine, 30 enfants sur un effectif de 42.

Proposition 1 :

8h30 - 11h30
13h30 - 16h30
Temps méridien 2h
APC le midi de 11h30 à 12h.

Proposition 2 :

8h30 - 11h45
13h15 - 16h
Temps méridien 1h30
APC le soir de 16h à 16h30

Proposition 3 :

9h - 12h
13h30 - 16h30
Temps méridien 1h30
APC le matin à 8h30

Un élu des parents d'élèves pointe le problème que le questionnaire n'indiquait pas clairement dans la présentation les tenants et les aboutissants de ce vote. Le directeur par intérim pour avoir un avis supplémentaire décide de contacter par téléphone Mme Glanzberg Emeline actuellement en arrêt maternité. Elle souhaite pointer la question de la sieste des petits. En rallongeant la pause méridienne certains petits seront trop fatigués et devront s'endormir avant le retour des enseignants, la sieste devrait être gérée par le personnel municipal qui n'est pas suffisamment nombreux pour. Des enfants actuellement en petite section ont déjà du mal à attendre 13h05 pour s'endormir et commencent la sieste à 12h30.

Vote :

Délégués des parents : Pour la proposition 1 - 2 votes

Mairie : Pour la proposition 2 - 2 votes

Enseignants : Pour la proposition 2 - 1 vote et 1 abstention.

Avec 3 voix pour la proposition 2 et 2 voix pour la proposition 1, le résultat du vote indique : Maintien du rythme actuel. En essayant d'aménager le temps de cantine au mieux pour que les grands ne mangent pas toujours au deuxième service.

6 - Questions diverses

POINT SUR DES TRAVAUX A PREVOIR

Remerciements pour l'installation de la climatisation dans les classes, très appréciée par tout le monde et pour l'installation du troisième WC en bas. Cependant à cause de l'usage intensif, la fixation du robinet s'est cassé mardi, il faudrait demander une intervention pour solidifier l'installation.

Autre petit problème, la porte des nouvelles toilettes est difficile à ouvrir. Pour ouvrir la porte il faut appuyer en bas avec le pied. Cela n'est pas adapté aux plus petits qui ne peuvent pas y aller seuls.

Je tiens également à remercier le personnel municipal pour sa réactivité lorsqu'on a demandé un réassort de la trousse à pharmacie. Dès le jour même nous avons pu récupérer le matériel qu'on avait demandé.

Je laisse maintenant la parole aux différentes personnes au sein de ce conseil d'école.

La mairie souhaite t-elle intervenir ?

Pas de travaux prévus pour l'instant. La mairie a répondu rapidement aux petits travaux, mais par exemple pour changer le sol, c'est un trop gros investissement. Petit aménagement au niveau de la salle de sieste. Remise aux normes l'installation de la salle de sieste. La municipalité est à l'écoute de son école et est prête à faire des investissements ou des aménagements mais les budgets et les subventions sont serrés.

Petit souci technique sur la poignée de la porte entre les deux classes.

Les parents d'élèves souhaitent-ils intervenir ?

Questions pour la mairie :

- Remontée par rapport à la cantine : l'encaissement des chèques est trop tardif.

Réponse de la mairie : la perception ayant fermée, il faut regrouper les envois de chèque.

- Le système des tickets de cantine est obsolète.

Réponse de la mairie : Le nouveau système de la perception de St Privat des Vieux impose de s'informatiser et le système est cher. Est ce un coût rentable ? Pas vraiment. On ne franchit pas encore le pas de l'informatique pour l'instant.

- Remerciement par rapport à la mise en place du service minimum, et remerciement à Anaïs qui prend en charge les enfants.

- Remerciement également pour l'installation de la climatisation, appréciable par tous.

- Changer les tableaux ? Est ce envisageable ?

Réponse de la mairie : Il faut attendre les subventions pour s'équiper d'un tableau numérique.

Questions pour les Enseignants :

- Remontées par rapport à maîtresse Charlène et l'argent, qui a choqué les enfants et les parents. Pourquoi laisse t-elle son argent dans son sac ? Pourquoi de telles sommes ? Maitresse Charlène n'a pas une très grande réputation auprès des parents. Pourquoi seulement les enfants ont été accusés ?

Réponse des enseignants : Nous avons présenté des excuses car le comportement n'était pas adéquat mais nous ne pouvons pas répondre plus précisément en l'absence de Mme Walter.

- Les rapports entre Charlène et les parents ont été inexistantes.

- Les conflits entre enfants sont plus fréquents pendant la pause méridienne.

- Beaucoup de changements dans l'école cette année qui ont pu compliquer certaines choses.

- Remontée sur la préparation des cartables des grands un peu chaotique.

Réponse de l'enseignant : Il est en effet nécessaire d'être plus rigoureux pour les cartables, les mots ne suffisent pas, l'année prochaine on utilisera des images.

- Remerciements des enseignants par rapport à cette année, covid, direction, on souligne les efforts.

CONCLUSION

Les enseignants remercient particulièrement les parents pour leur investissement tout au long de l'année. Leur apport et leur aide pour l'organisation ont été indispensables pour faire de cette année une réussite. Des choix ont du être fait pour la sortie scolaire de fin d'année, des parents ont du être « sacrifiés » en raison d'une très forte demande, nous tâcherons de penser à eux l'année prochaine.

En tant que directeur par interim, je tiens encore une fois à vous remercier, M. le maire et Hervé Taquet pour votre aide lors de mes demandes. Je remercie les parents pour leur patience et leur compréhension. Merci à tout le personnel de l'école, Annick, Fabienne, Carine, Stéphanie et Dominique en début d'année, maître Julien, maître Yazid, maîtresse Charlène et Anais pour m'avoir accompagné dans cette mission, je laisserai le flambeau avec joie à Mme la Directrice Emeline Glanzberg à son retour.

Toute l'équipe de l'école souhaite à tout le monde de bonnes vacances, bon déménagement pour les parents qui quittent le Gard pour des horizons plus frais.